



León, 9 de julio de 2013

El PSOE reclama información sobre la conmemoración del Centenario de Vela Zanetti

- **El Grupo Municipal Socialista recuerda que el aniversario del artista se celebra en todo el mundo “menos en su tierra”**
- **La Fundación está paralizada en esta efeméride, asegura Evelia Fernández**

El Grupo Municipal Socialista solicitará el equipo de Gobierno, en la próxima reunión de la Comisión Informativa de Cultura que se celebrará mañana, que aclare qué actividades se van a realizar para conmemorar el Centenario del nacimiento de Vela Zanetti, tras medio año de la efeméride pasado sin ningún recuerdo para el pintor y muralista más internacional de León.

La edil Evelia Fernández recuerda que “este aniversario se está conmemorando en todo el mundo, con actos, muestras y exposiciones especiales y es precisamente León donde menos se trabaja por recordar al autor”. En este sentido, la edil socialista asegura que la Fundación –vaciada de presupuesto y contenidos por el Partido Popular- no tiene ninguna programación especial para recordar este aniversario y de hecho ni la página web está en funcionamiento en fechas tan especiales.

Fernández asegura asimismo que el Ayuntamiento de León ha renunciado a traer a la ciudad la exposición organizada por el Ayuntamiento de Burgos que facilitaba la muestra a León por una pequeña cantidad económica.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



"La política del Partido Popular y del alcalde en materia cultural es la de desierto absoluto, como hemos denunciado decenas de veces, pero olvidar el aniversario de Vela Zanetti es una injusticia con el autor que tiene en León decenas de obras significativas y que ha llevado el nombre de nuestra ciudad a todo el mundo", recuerda Evelia Fernández.

Para el Grupo Socialista, los 22.000 euros de presupuesto con que cuenta la Fundación Vela Zanetti son totalmente insuficientes para el funcionamiento de este organismo. "El Ayuntamiento debería haber aprovechado el Centenario del autor para poder captar fondos de otras instituciones que permitieran organizar un programa de actos acorde a la categoría del muralista. Quizá si el Ayuntamiento no hubiera dejado pasar por desidia y dejadez las convocatorias de subvenciones culturales podríamos estar hablando de alguna actividad en la Fundación", explica Fernández.

La edil socialista apunta que el pasado año pasaron más de 6.000 personas por la Fundación, pero la mayoría de ellas son escolares que participaban en cursos organizados en los centros escolares leoneses. "No existe ninguna promoción de la Fundación desde el Ayuntamiento de León y eso hace muy difícil, por no decir imposible, captar visitantes para la exposición y la Casona del Corral de Villapérez".

En este sentido, la edil recuerda que aunque el concejal de Cultura anunció una exposición especial para conmemorar el Aniversario de Vela Zanetti en ninguna comisión ni ningún órgano municipal se ha presentado ningún proyecto cultural vinculado al pintor. Fernández hace hincapié en que el Partido Popular ya cerró una vez la Fundación y en la pasada legislatura el PSOE la recuperó –tras año y medio de cierre- con una exposición de El Roto y con una importantísima intervención económica para mejorar la calefacción y colocar la iluminación museística.